

Mariä Lüseher,
Was mir in der Unterrichtung.
das wichtigste wahr.

Die Unterrichtung wahr mir ein Wegweiser auf den Lebensweg. Das Wichtigste wahr mir das Gotteswort, das uns der Herr Pfarrer besser kennen lehrte. Aber je mehr ich lehrte je mehr sah ich wie viel es fehlt um ein rechtes Gotteskind zu sein. Aber wir lehrten schon wie viel Gelegenheit man hat unter den Menschen gutes zu tun und uns unter einander zu lieben. Durch das Wort Gottes wird man immer wieder gestärkt und Gott zeigt uns durch seine Liebe zu den Menschen dass wir nicht nur in jedes für sich leben. Und dass wir

ohne den lieben Gott nicht leben können ob schon es viele Menschen nicht glauben wollen, aber ein jedes muss es erfahren früher oder später. Darum soll man in der Unterweisung aufbasen, damit man weiß wie man das Leben führen soll. Denn ihm 16. Alters Jahr vorsteht man es wah besser, als in der Schulzeit. Wenn wir von Gott etwas hören so lehnen wir es, die Gedanken Gottes noch zu denken. Dann fühlen wir uns nicht mehr, den wir machen dann dass es wirklich der Grund ist.